



GEMEINDE INFO



BUNDESMUSIKKAPELLE **TANNHEIM** **Frühjahrskonzert**

Am 23. März 2024 fand das Frühjahrskonzert der Bundesmusik Kapelle Tannheim unter der Leitung von Kapellmeister Dominik Bilgeri im restlos gefüllten Saal Tannheim statt. Durch das Programm führte heuer erstmals Obmann Stephan Dreger.



Beim Frühjahrskonzert spielten 51 Musikanten und Musikantinnen mit, was dazu führte, dass die Bühne beinahe zu klein war.

Auch um den Nachwuchs braucht sich die Bundesmusik Kapelle keine Sorgen machen, denn es stehen wieder bereits einige Jungmusikanten in den Startlöchern. Das Jugendblasorchester bewies dies eindrucksvoll mit zwei Stücken.



Das Frühjahrskonzert wurde auch zum Anlass genommen, um folgende Musikanten zu ehren:



Obmann Stephan Dreger

Grünes Verdienstzeichen für langjährige Funktionärstätigkeit



Ulrike Rief-Kotz

Grünes Verdienstzeichen für langjährige Funktionärstätigkeit



Anja Maringele
Catalin Falke

Juniorabzeichen Saxophon, ausgezeichneter Erfolg
Juniorabzeichen Saxophon, ausgezeichneter Erfolg



Luzia Grad

Leistungsabzeichen Silber Saxophon, sehr guter Erfolg



Laurenz Preindl **Leistungsabzeichen Gold Klarinette, ausgezeichneter Erfolg**
 (mit Obmann und Kapellmeister der MK Zöblen Severin Praschberger und Sophia Koch)

Bildnachweise: Christoph Haller – vielen Dank!

Die Ehrungen erfolgten durch Obmann Stephan Dreger, Kapellmeister Dominik Bilgeri, Christoph Hindelang (Vertretung des Außerferner Musikbundes), den Jugendreferentinnen Anna Heinrichsberger und Ulrike Rief-Kotz sowie Bürgermeister Harald Kleiner.

Insgesamt war der gesamte Konzertabend ein Genuss von wunderbar inszenierter, anspruchsvoller Blasmusik. Auf dem Programm standen Märsche, Polkas wie z. B. der „27er Regimentsmarsch“, der „Münchner Riesenrad Walzer“ usw. Ein weiterer Höhepunkt war das Stück „Verwehte Blumen“ mit Soli´s von Arthur (Flügelhorn) und Gerald Kleiner (Tenorhorn), sowie die Stücke „Les Miserables“ und „Moana“, die mit einem Film begleitet und wundervoll in Szene gesetzt wurden.

Bürgermeister Harald Kleiner übermittelte in seinen Grußworten ein herzliches Vergelt´s Gott an die Bundesmusikkapelle Tannheim - sowohl für den unvergesslichen Ohrenschaus beim Frühjahrskonzert, als auch für die unzähligen Proben, Ausrückungen, Aktivitäten und die Jugendarbeit während des gesamten Jahres.

Der Obmann der Musikkapelle, Stephan Dreger, bedankte sich ebenfalls bei allen Mitwirkenden, ganz besonders bei den Helferinnen im Saal Tannheim – vielen, vielen Dank an alle!

DANKE!!!